

## Senador Prohens y gestión por puente Brasil: “para marzo estará terminado”



**E**l parlamentario por Atacama, Rafael Prohens, conversó con la Ministra de Defensa para conocer detalles del avance de las obras de reparación del Puente Brasil de Vallenar, que tras un accidente fue inhabilitado desde diciembre del año pasado.

Desde enero del presente año, el senador por Atacama inició una serie de reuniones con autoridades del nivel central para poder empujar con fuerza las solicitudes ya realizadas en la región. Lo anterior, con el objetivo de considerar reparar el puente o bien considerar un puente mecánico de emergencia de cara a marzo.

“El puente Brasil tenía dos caminos, buscar un puente mecánico con el Ejército o bien la reparación a través del MOP”, dijo Prohens y explicó que si bien existía la posibilidad de un puente de emergencia, este no sería viable ante las posibles consecuencias de las lluvias altiplánicas, por lo que se requería avanzar con la reparación a toda costa.

Asimismo, la ministra Fernández le explicó a Prohens por qué se retrasaron las obras y en consecuencia se fijó el ingreso con los días de los estudiantes de Vallenar. Prohens dijo que

“si bien el MOP consideró acelerar los procesos de la empresa de mantención global en la provincia del Huasco (qué pidió la contratación vía licitación a una empresa experta en arreglar puentes) se presentó un in-

conveniente; el Estado le debía dineros a la empresa global, lo que provocó que mientras no se cancelara esa deuda no podría iniciar su etapa de reparación”.

En la misma línea, Prohens señaló que “mientras el decreto estaba en Contratación, hicimos gestiones para acelerar la salida del mismo, con la finalidad de autorizar los pagos que finalmente se hizo”, y agregó que “eso que hoy día se está construyendo y con un horizonte más o menos entre el 12 y el 15 del mes de marzo, terminando la obra de ejecución en cuanto a la reparación del puente de Brasil”.

Finalmente, el senador por Atacama confirmó que, desde el nivel central le confirmaron que el puente estaría en funcionamiento a mediados de marzo de este año, esperando que se puedan normalizar los problemas que ha causado la falta de conectividad vial que ha sufrido la comuna de Vallenar.

“Más allá de la demora, esto finalmente termina siendo una buena noticia para la gente de la provincia del Huasco, en especial para la gente de Vallenar, porque vuelven a la normalidad y van también a permitir que los colegios ingresen a clases, tal como estaba pronosticado, con unos días de retraso, pero finalmente van a ser menores”, enfatizó Prohens.

